
Al Presidente del Consiglio Comunale 
del Comune di Levico Terme 

e per conoscenza 
al Consiglio Comunale 
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OGGETTO: INTERROGAZIONE 8 per mille per l'edilizia scolastica 

Il sottoscritto Maurizio Dal Bianco, in qualità di portavoce del Movimento 5 Stelle Levico, 

premesso che 

un emendamento promosso da Francesco Carriello, deputato del Movimento 5 stelle, 

all'ultima Legge di Stabilità 2015, presentata dal Governo nel CdM del 15 Ottobre e 

firmata dal Presidente della Repubblica il 24 Ottobre, con il quale all'art. I comma 206, 

veniva introdotto "l'utilizzo della quota IRPEF per l'edilizia scolastica"; 

che il sottoscritto si era attivato, prima della scadenza del termine per la consegna delle 

domande, contattando in modo informale una consigliera della maggioranza affinché 

provasse congiuntamente a Sindaco e Vicesindaco, a presentare la richiesta di questo 

Comune per accedere all'8 per mille destinato all'edilizia scolastica. 

interroga 

il Sindaco e la Giunta affinché venga reso edotto questo Consiglio sullo stato delle cose: 

1) E' stata presentata la domanda per il 2014? 

2) Verrà presentata nel 2015? 

Si richiede risposta a voce e discussione in Consiglio 

Levico Terme, 14/02/2015 

Movimento 5 Stelle 
Levico Terme 


